



El hombre acompañaba al menor de 13 años a una competencia deportiva

Confirman que un argentino con su hijo chileno murieron en tragedia de Washington

● Viajaban en el vuelo comercial que iba de Wichita al aeropuerto de la capital de Estados Unidos.

Un argentino y su hijo, nacido en Chile pero criado en una familia de argentinos, se encuentran entre las víctimas fatales de la tragedia en Washington del miércoles por la noche, cuando un helicóptero militar chocó a un avión de American Airlines cuando aterrizaba en la capital estadounidense, proveniente de Kansas, explotó y cayó al Río Potomac.

En la tragedia murieron todos los involucrados, 64 personas que iban a bordo del avión y los tres tripulantes del Black Hawk, dijeron las autoridades y el propio presidente Donald Trump en una conferencia de prensa.

No se difundieron la lista oficial de víctimas. Según supo Clarín, entre los pasajeros del avión comercial se encontraba un argentino que había abordado con su hijo de 13 años el vuelo 5342 en Wichita, Kansas, donde el

chico había ido para una competencia de patinaje artístico, el deporte que practicaba. El Gobierno argentino confirmó la muerte del hombre y también de su hijo en comunicación con este diario.

El padre, que se había recibido de contador en la Universidad de Buenos Aires y luego continuó sus estudios en Estados Unidos, era vicepresidente de una empresa de energía eléctrica con sede en Arlington, Virginia, muy cerca del aeropuerto donde ocurrió la tragedia. Había vivido varios años en Chile.

Entre los pasajeros había varios miembros de la comunidad de patin artístico de Virginia, que habían ido a Kansas para el campeonato 2025 Prevagen US Figure Skating y a un campamento de entrenamiento.

A alrededor de 20 de los pasajeros eran patinadores competitivos o entrenadores, alrededor de un tercio

de los que estaban a bordo, según una persona involucrada profesionalmente en el deporte que habló con The Washington Post bajo condición de anonimato. La persona confirmó que la lista de patinadores artísticos a bordo incluía menores de edad.

Entre los fallecidos también se encuentran dos renombrados expatinadores artísticos rusos, Evgenia Shishkova y Vadim Naumov, dijo el Kremlin.

En un comunicado, la Federación de Patinaje Artístico de Estados Unidos, el organismo rector nacional del deporte, dijo que "varios miembros de su comunidad estaban en el vuelo con destino a Washington desde Wichita, donde se llevaron a cabo los campeonatos nacionales la semana pasada. Un portavoz de la Federación de Patinaje Artístico de Estados Unidos se negó a especificar el número.



Las aeronaves cayeron en el gélido Río Potomac, donde ayer continuaban las tareas de búsqueda.